
Новополоцк на съезде в Минске представили 
Валерия Голубева, Сергей Портянко 
и Дарья Куриленко

В основе 
развития -  
патриотизм
Нелли РАДЬКО

Новополоцкую молодежь 
на Всебелорусском народном 
собрании представит замдекана 
механико-технологического 
факультета Полоцкого 
госуниверситета им. Евфросинии 
Полоцкой, депутат Новополоцкого 
городского совета депутатов Сергей 

■ Портянко. Это стало известно на 45-м 
(внеочередном) съезде 00 «БРСМ» 
в Минске.

Старт мероприятиям дал митинг «Только вме
сте! Только вперед!», а продолжило -  расши
ренное заседание, которое посетил замести

тель Главы Администрации Президента Владимир 
Перцов. В своем выступлении Владимир Борисо
вич отметил хорошую работу самой массовой мо
лодежной организации страны и напомнил о необ
ходимости быть бдительными к деструктивной ин
формации в сети, усердно трудиться на прослав
ление родного края. О хорошо зарекомендовавших 
себя проектах и планах на будущее говорил первый 
секретарь ЦК 00 «БРСМ» Александр Лукьянов.

В ходе встречи произошел ряд кадровых пе
ремен. Так, Александра Прохорова на должно
сти второго секретаря ЦК заменил могилевчанин 
Александр Иваненко. Однако главной темой стало 
избрание делегатов на Всебелорусское народное 
собрание. В ходе открытого голосования путевки 
на масштабный форум получили 80 юношей и де
вушек, которые будут представлять интересы со
временного поколения белорусов на высоком го
сударственном уровне. В знак доброго сотрудни
чества они высадили аллею деревьев у Националь- ; 
ной библиотеки Беларуси.

Активное участие в мероприятиях принял Но
вополоцкий союз молодежи.

-  Мы очень рады за Сергея Портянко, к о то -' 
рый представит наш город на ВНС от БРСМ. Я д у 
маю, это более чем достойная кандидатура. Сер
гей Анатольевич не раз зарекомендовал себя как 
небезразличный человек, гражданин, патриот.

В целом, если говорить о 45-м съезде, то на нем 
были озвучены стратегические направления, ко
торые сегодня стоят перед молодежью, намечены 
пути развития организации, определен ряд задач. 
Планов много. Среди ближайших проектов, которые 
собирается реализовать городской комитет, -  нала
живание деятельности МООП по взаимодействию с 
ГОВД в сфере информационной и кибербезопасно
сти. А также проведение совместного с пионерией 
города патриотического марафона, посвященного 
80-летию освобождения Беларуси от немецко-фа
шистских захватчиков, -  в беседе с корреспонден
том «НС» отметила первый секретарь Новопблоц-' 
кого горкома 00 «БРСМ» Валерия Голубева.


